
 

 

 

 

  

                 石元石材工業株式会社は本年創業１００周年を迎えることができました。1923(大正

12)年祖父の謙治が創業し、２代目の父貞雄、そして私孝浩が 3 代目社長としてバト

ンを繋ぎ記念の年を迎えることができました。たくさんのお客様、お取引先様、歴代の

役員・社員の方々すべての関係者の皆様に深く感謝いたします。 

石という素材は城の石垣や石碑のように何百年という年月を風雪に耐え続ける堅牢

さ。十二支、ダルマやフクロウなど作り手の創意工夫でいろんなものに加工できる柔

軟性。また、熱しにくいが冷めにくいという特性を生かして石焼の鍋やお皿に利用す

ることもできます。このように多面的な良さを持った石のことをよく理解し祖業である

「石屋」をどんどん磨いていきたいと思います。 

百年企業の仲間入りをさせていただきましたが、その歴史に安住するのではなく、時

代の流れに柔軟で創意工夫のできる、いつまでも若い企業でありたいと願います。お

かげさまで第４世代に当たる私の息子がこの春入社しました。お客様に長きにわたり

安心・信頼してお任せいただけるようにこれからも頑張ってまいりますのでどうぞよろ

しくお願い致します。 
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専務の石元正喜です。先ず初めに１００年にわたりご愛顧いただけましたこと心より御

礼申し上げます。これからも精進して参りますのでどうぞよろしくお願い致します。 

さて話は変わりまして、NHK の連続テレビ小説らんまんはご覧になられましたでしょ

うか。植物学の父と呼ばれる牧野富太郎氏の生涯のお話ですが、この方は当時神戸

の資産家、池長氏の援助を受けた縁もあり、神戸とも深い関係があったようですね。 

今も近所の会下山町に牧野植物研究所跡が残っているよう

です。また兵庫県花に指定されています野路菊を発見したの

も牧野氏でとても親近感がわき、今年の盆休みには高知の

牧野植物園に行ってきた程、私ははまりました。思いがけな

いところで地元とつながると一気に親近感がわきますね。こ

れからも神戸、地元を大切に頑張ってまいります。 

こんにちは。営業担当の尾崎です。今年弊社も創立１００周年を無事に迎えること

ができました。一部期間でも従業員として働けたことに感謝します。 

昨今のお墓事情について少しお話させていただきます。

お墓の撤去処分が大変増えています。事情は様々です

が、今後お墓を祀られる方がいないという方が大半で

す。新しいお墓の考え方として樹木葬とか合同葬墓が注

目されているようです。私としてはお客様の意見に寄り

添い様々な情報を提案していきたいと思い日々努力し

ていきたいと思います。またリフォーム工事・建替え相談

もお客様の意見重視で提案していきたいと思います。問

合せ等気軽にお申しつけください。 

初めまして、今年の４月に入社しました石元浩平です。前職ではパソコン専門店

での販売スタッフとして６年間、社会の厳しさや楽しさを学ばせていただきまし

た。和歌山県、大阪府と転勤にて経験してきましたが、やはり生まれ育った神戸

の街は居心地よく感じます。 

学生時代に自動車免許を取得してから約１０年間ペーパ

ードライバーでしたが、徐々に運転も慣れてきました。プラ

イベートでもたまにはドライブを楽しみたいと思います。 

仕事の方ではまだまだ１年目の私ですが、一生懸命がん

ばっていきますのでどうぞよろしくお願い致します。 

 



本社事務の松山です。入社３年目を迎え、だんだんと仕事にも慣れ始めました。お

客様の思いに寄り添い、心地よい対応を心掛けたいと思っています。 

最近のブームは飼っているうさぎと触れ合うことです。 

生後 1ヵ月にやってきたうさぎも来年の 1月には１０歳になります。

手のひらサイズの子うさぎが今や手や足を伸ばすとダックスフンド

並の立派な大きさに成長し、まだまだ元気は健在で家の中を走っ

たり、駆け寄ってくる姿を見るたびにいつまでも健康でいてほしい

と願う思いと同時に私の癒しになっています。私もうさぎのように

飛躍できるように今後も頑張りたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本社事務の藤森です。昨年定年を迎え定年後再雇用で引き続き働かせていただ

いております。今年を振り返り、いろいろアクティブに動いた年だった気がします。 

２月には横浜と大阪で韓国俳優のファンミーティングに行き

夢見る時間を過ごし、６月は沼津に旅行し美味しい海鮮をい

ただき、７月には人生初のパラグライダーに挑戦し怖いもの

知らずで５００メートルの空からの景色を堪能しました。９月

には青森旅行で奥入瀬渓流に行き美しさに感動しました。元

気でいられるからこそだと痛感します。健康に留意し仕事に

趣味に来年も頑張っていきたいと思います。 

石元石材工業は今年１００周年という記念すべき年を迎える事になり迎えた今年は

いろいろな出来事も有りました。 

新型コロナが第５種に移行して落ち着いてきたなと思えば夏の猛暑現場で仕事し

ている自分ですが何度か倒れそうになりながらも乗り切る事ができました。 

その夏も終わり涼しくなってきた秋ですがうれしいニュー

スもありました。１８年ぶりの阪神タイガースリーグ優勝。ク

ライマックスシリーズも勝ち上がり、いよいよ日本シリーズ

へ、相手は関西のオリックスですが何とかタイガースに勝

ってもらいたいと思います。 

来年１０１周年を迎える石元石材ですが新たな一歩、自分

自身も飛躍の年にしたいと思います。 

石元石材工業株式会社設立１００周年おめでとうございます。２０２２年時点で日本

では１００年企業が全体の９％だそうです。また、世界規模でみると１００年企業の

約半分が日本であることからより割合が低くなることが考えられます。 

そんな歴史のある企業の社員になることができ、とても光栄です。

特に２０年前、片言の日本語で面接を受け採用されたこと、長年勤

め続けることができたこと、とても幸運であると考えます。働いてい

く中で、この企業に勤めている皆さんは真面目でお客様第一である

と感じます。このことが支えで愛される企業になり１００周年を迎える

ことができた所以だろうと考えます。 



遠方にお墓があるためなかなかお参りができないとか、体が大変で丁寧なお掃除ができないことはございませんか？ 

そんな時皆様に代わってお墓のお掃除、御参りをさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・墓所内掃除 落ち葉、枯れ花等の掃除を致します。 

・雑草抜き できるだけ雑草は手で丁寧に抜きます。 

・石碑水洗い お墓・水鉢・花立てを丁寧にお水で洗浄致します。    基本料金３㎡一回￥13200 

・お花、線香を供えてお参り。                          各税込年３回￥３３０００ 

・お掃除の前と完了後の写真をお送りいたします。             見積もり無料 お気軽にご相談ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近所に住む７４歳の知人女性は月曜から金曜の週５日、早朝から夕方まで仕事

をされて今年で１０年になるそうです。 

先日、仕事をまだ続けるのか聞くと、しんどいなあと思う時もある

けど、職場の人たちといろいろ話したりお茶したりするのが楽し

いし、元気をもらえて明日も頑張ろう！と思えるのだと生き生き

されているのを見て、ポジティブで良いなと私も何か頑張ってみ

ようかという気持ちがわきこの猛暑の数か月休んでいた散歩を

ウォーキングに変えて、早速明日から始めます！ 

四季のある日本に生まれて良かった、と思う秋です。早朝に窓を開け放ちゆっく

り呼吸をし、瞑想する。そこから私の一日は始まります。 

静けさから、徐々に鳥や虫の声が大きくなってゆく、それを楽しんだりしていま

す。虫たちが出す「音」。これを「声」と呼び、風情を感じられるのは日本人だけと

のことです。 

日本語を母国語としない方には、虫の声は雑音でし

かない、または音として認識できないというのです。

そうなんだぁ、と感慨深いです。虫たちの声を愛お

しく思い、その声に季節を感じられる。又また、日本

に生まれて幸せだなぁと思うひと時です(笑)。 

短い秋、楽しみたいですね。 


